

Cuba décroche une médaille de bronze au championnat du monde junior de judo



81 kilos.

Cuba a ainsi terminé à la 19e position.

Le Japon a terminé premier sur le tableau de médailles avec 5 d'or, 3 d'argent et 1 de bronze, suivi par la Corée du Sud avec 2 médailles d'or, 1 d'argent et 1 de bronze et la Géorgie, avec 1 d'or, 2 d'argent et 1 de bronze.

La Havane, 26 oct. (RHC)-. Ivan Silva, a donné ce dimanche une médaille de bronze à Cuba, pendant la troisième journée du championnat du monde de judo à Abu Dhabi, la capitale des Emirats arabes unis.

Il a battu Batederne Baudikhnn, de la Mongolie, par pénalisation de 3-2 Shidos.

C'était la cinquième victoire de Silva dans la catégorie des 81 kilos. Auparavant, il avait vaincu le Belarus Yavor Varapayen, par Yuko, le Canadien Oliver Gobiell, par ippon, le Géorgien Levan Gugaya, par Yuko et le Croate, Domonik Dauszeta, par ippon.

Il a essuyé un seul revers. C'est face au Japonais Sotaro Fujiwara, par pénalisation de 3-2 Shidos. Cette défaite a expédié le Cubain au repêchage où il a battu Domonik Dauszeta et Batederne Baudikhnn, ce dernier dans la dispute pour la médaille de bronze.

Sotaro Fujiwara a finalement donné la médaille d'argent au Japon.

Barbaro Sotomayor, l'autre Cubain qui s'est présenté à la compétition n'a pas pu monter sur le podium de la catégorie des moins de

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/73879-cuba-decroche-une-medaille-de-bronze-au-championnat-du-monde-junior-de-judo>



Radio Habana Cuba